

Equipos de Seguridad Pública combaten incivilidades en los alrededores del Hospital Regional San José del Carmen

Un completo operativo de fiscalización realizaron equipos municipales de Seguridad Pública y patentes junto a Carabineros, fiscalizadores sanitarios y la delegación presidencial en el perímetro del Hospital Regional San José del Carmen de Copiapó.

El alcalde de Copiapó, Maglio Cicardini Neyra indicó que

“nuestros equipos de seguridad pública han realizado diversos operativos para poner orden en las afueras del Hospital Regional San José del Carmen por lo que pasó hace unos días. Además, hemos dispuesto más patrullajes en esa zona para asegurar la tranquilidad del personal como también la seguridad de los pacientes”.

Durante la intervención se cursaron 7 infracciones de tránsito, 32 controles vehiculares, 9 fiscalizaciones de carros de comercio ambulante y 18 contro-



les de identidad. A lo anterior se registraron 2 prohibiciones de funcionamiento de puestos de comida, 1 sumario sanitario, 2 vigilancias de prohibición y un carro retirado de las calles.

El director municipal de Seguridad Pública, Cristian Monroy detalló que

“esta labor se está haciendo por instrucción de nuestro alcalde de manera permanente y se va continuar en esta senda de poder dar un ordenamiento al Hospital Regional”.

Por su parte, el director (s) del Hospital Regional de Copiapó, Sergio Ripoll Sandoval afirmó que

“gracias a este trabajo conjunto y participación en el Consejo Comunal de Seguridad Pública, hemos podido, por ejemplo, contar con el despeje de rucos, podas de árboles y fiscalización al comercio informal que están ubicados en el perímetro de

nuestra institución. Como Dirección del Hospital de Copiapó estamos trabajando para fortalecer un entorno más seguro en beneficio de nuestros funcionarios y usuarios”.

El profesional puntualizó que “la seguridad es un tema que nos preocupa transversalmente y para ello seguiremos trabajando con cada una de las instituciones que nos puedan apoyar como es el caso de la Municipalidad de Copiapó y a todos quienes participan de este importante Consejo Comunal de Seguridad Pública”.

